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東九州自動車道野方IC設置要望大会を開催！
　7 月１２日（土），野方地区活性
化センターにて，東九州自動車道の
野方 IC の設置を求める大会が開催
されました。
　大会では，野方地区住民のほか，
近隣の自治体関係者，約１，０００
人が参加し，IC の必要性を訴えま
した。
 また，地域の飛躍的発展が見込ま
れるとして，『IC 設置』と併せて『パー
キングエリアの設置』を求める要望
書が採択されました。
　設置を目指しているのは，県道大
崎輝北線と交わる荒佐地区の地点で
すぐ近くを国道２６９号線が通る場
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４６年ぶりの皆既日食!

　７月 22 日（水），46 年ぶりの皆既日食が
観察できました。あいにくの天気となり，分厚
い雲に覆われていましたが，数秒間，雲の切れ
間より三日月のように掛けた神秘的な光景を見
ることができました。
　皆既日食は，数十年に１度しか起こらず，
大変珍しい現象で，同じ場所で起こることは
100 年に１度ほどの確率でしか巡ってきませ
ん。
　悪天候により写真を撮ることができませんで
したので，読者より提供いただきました。

（隼人町上空）　

所で，野方地区をはじめ，東串良町や鹿屋市輝北町などの近隣市町村からのアクセスに重要な場所にな
ります。当地区は，誘致企業地帯，農業地帯でもあることから，IC が設置されることにより流通の活
発化や雇用促進につながり，地域の発展が見込まれます。

㈱ジャパンファームがテレビを寄贈！
　７月 22 日（水），㈱ジャパンファーム（社長：
松長哲朗氏）より地デジへの切り替えに伴い，大
型液晶テレビ３台を寄贈していただきました。
　同社は，昭和 44 年７月 22 日に創業を開始し
ており，同日で 40 年目を向かえることから，松
長社長は，「地域への感謝を込めて恩返しがしたい。
今後も地域に必要な企業となるように邁進してい
きたい」と話されました。




